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衆議院予算委員会ニュース 

平成 28.2.18 第 190 回国会第 14号 

 

2 月 18 日（木）、第 14回の委員会が開かれました。 

 

１ 平成 28年度一般会計予算 

  平成 28年度特別会計予算 

  平成 28年度政府関係機関予算  

・麻生財務大臣、高市総務大臣、岩城法務大臣、馳文部科学大臣、塩崎厚生労働大臣、森山農林水産大臣、石井国土

交通大臣、丸川環境大臣、中谷防衛大臣、菅国務大臣（内閣官房長官）、石原国務大臣（経済再生担当）、石破国務

大臣（地方創生担当）及び政府参考人に質疑を行いました。 

・各案審査のため、福島県に派遣された委員を代表して平沢勝栄君から、香川県に派遣された委員を代表して関芳弘

君から、それぞれ報告を聴取しました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

小 山 展 弘君（民維ク） 

・軽減税率の導入により零細企業等の廃業に影響を与え

る可能性がある旨の麻生財務大臣の過去の答弁は不適

切ではないか。訂正するのであれば、その範囲と内容

を明らかにしていただきたい。 

・国家戦略特別区域諮問会議有識者議員の竹中平蔵氏は、

同会議における農業生産法人への出資規制緩和につい

ての議論に関して、利害関係者である可能性があるが、

同氏の適格性について石破地方創生担当大臣の見解を

伺いたい。 

・東芝の不適切会計問題について、証券取引等監視委員

会は告発する意思はあるのか。 

 

神 山 洋 介君（民維ク） 

・２月 17 日の参議院憲法審査会における丸山議員の米

大統領に関する発言は、人権意識の欠如による不適切

なものであると考えるが、菅内閣官房長官及び岩城法

務大臣の所見を伺いたい。 

・甘利前経済再生担当大臣の政治資金問題について、都

市再生機構（ＵＲ）と建設会社との補償交渉への甘利

議員事務所秘書の関与を否定するならば、早期にＵＲ

と同秘書との接触記録を全文公開すべきと考えるが、

石井国土交通大臣の所見を伺いたい。 

・軽減税率の対象品目選定を行う際、どのような考え方

に基づき区分したのか、麻生財務大臣に伺いたい。 

 

宮 崎 岳 志君（民維ク） 

・昨日の郡山市での予算委員会の地方公聴会における、

福島県の復興等に関する意見陳述者の意見について、

丸川環境大臣及び石原経済再生担当大臣の所感を伺い

たい。 

・除染基準の設定に十分なエビデンスが伴っていないと

する丸川環境大臣の過去の答弁について、食品添加物

等に関する安全基準も同様の方法で設定されているが、

同大臣の見解を伺いたい。 

・放送法における政治的公平についての高市総務大臣の

見解はメディアを委縮させるおそれがあると考えるが、

今後も同様の見解を繰り返し言い続けるのか。 

 

本 村 伸 子君（共産） 

・米国政府によるアジア太平洋地域のＦ－３５整備拠点

（リージョナル・デポ）の意味及び米軍が使用する可

能性について、中谷防衛大臣に伺いたい。 

・Ｆ－３５関連予算における米国に支出されたＡＬＧＳ

及びＡＬＩＳ整備費用並びに不明金額の内容について、

伺いたい。 

・リージョナル・デポの整備計画を撤回する必要がある

と考えるが、中谷防衛大臣の所見を伺いたい。 

 

井 上 英 孝君（おおさか） 

・単身高齢者の基礎年金給付額が、生活保護支給額を下

回る場合がある現行制度について、モラルハザードが

起きないよう見直すべきと考えるが、塩崎厚生労働大

臣の所見を伺いたい。 

・北陸新幹線の敦賀から大阪までの延伸に関して、ルー

トを選定するにあたっての目途について、石井国土交

通大臣に伺いたい。 

 

椎 木   保君（おおさか） 
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・大阪府独自の高校生への就学支援金制度について、馳

文部科学大臣の見解を伺いたい。 

・都道府県独自の就学支援の取り組みには差があり、独

自の支援の実施に向けた環境整備を検討すべきではな

いか。 

・中間所得層への就学支援の拡充を検討すべきであると

考えるが、馳文部科学大臣の見解を伺いたい。 

 

重 徳 和 彦君（結集） 

・法人住民税の一部国税化は地方交付税の不交付団体に

対してどのような影響を与えたのか、高市総務大臣に

伺いたい。 

・不交付団体において、住民及び法人が当該自治体に納

めた税が他の自治体の財源となることで納得感を損ね

る可能性があると考えるが、高市総務大臣の所見を伺

いたい。 

・法人税を国税とし消費税を地方税にすべきと考えるが、

麻生財務大臣及び高市総務大臣の所見を伺いたい。 

 


